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Zitat von ChrisN 

Zitat von xxlthl2 

Das ist alles nur noch ein einziger Albtraum!

Wir stehen über dem Strich. Wollte ich nur mal anmerken.

Lol, Und im nächsten Jahr geben wir wie viele Millionen aus um über dem Strich zu bleiben?

Hm, nächste Frage, sollte am Wochenende gegen Bielefeld nicht gewonnen werden, soll ja
durchaus möglich sein, Karlsruhe und Wehen gewinnen dürfte es sehr eng werden. Dann wären
wir auf dem Strich.

Und das alles mit einem Sportvorstand der fast genau so viel Geld ausgegeben hat wie sein
Vorgänger in 4 Jahren inkl. des Bundesligaaufstiegs.

Der Kader hat 11 Stürmer und nur 5 Mittelfeldspieler. Alles toll und wir stehen über dem Strich?
Man munkelt hier du wärst angestellter des Vereins. Mit solchen Aussagen machst du klar
warum es bei uns so ist. Warum wir von einer Katastrophe in die nächste rasen.
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